



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CONTRA ContraRéplica	1-5	24/06/2024	LEGISLATIVO

► MÉXICO, A UN PASO DE CONSOLIDAR LA GN: ROSA ICELA RODRÍGUEZ P. 5

MÉXICO TIENE LA OPORTUNIDAD DE CONSOLIDAR LA GUARDIA NACIONAL BAJO SEDENA: SSCP

EN UNA coyuntura histórica, México está en posición de consolidar la integración de la Guardia Nacional (GN) en la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). Así lo aseguró la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, subrayando el apoyo político en el Congreso de la Unión para este proyecto.

Durante la inauguración de instalaciones en Santa Cruz Xoxocotlán, Oaxaca, encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, Rodríguez destacó el lema de la Guardia Nacional: "Justicia y Paz". Recordó que este cuerpo de seguridad surgió del anhelo del



"Es el más importante proyecto de seguridad", aseguró Rosa Icela. Cuartoscuro

presidente López Obrador de transformar a México en un país más justo y pacífico. "La idea de contar con una Guardia

Nacional era como un sueño, pero la tenacidad del presidente Andrés Manuel López Obrador y el firme apoyo de las Fuerzas Armadas hicieron que se materializara este proyecto. Su creación es el más importante proyecto de seguridad del presidente López Obrador, al que le invirtió tiempo, recursos humanos y económicos", sostuvo Rodríguez.

Asimismo, destacó que la GN cuenta con la confianza del 76.6% de la sociedad y contribuyó a una reducción del 17.2% en la percepción negativa sobre seguridad, de diciembre de 2018 a marzo de 2024, según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) del INEGI.

Redacción Contraréplica